

El programa de localización segura de Georgia (GSSP) recurre a la información y la concientización para ayudar a los operadores de centros de cuidado infantil (guarderías) a tomar decisiones más seguras en cuanto a su localización para proteger al personal y a los niños de riesgos ambientales y productos químicos dañinos.

¿QUÉ ES LA LOCALIZACIÓN SEGURA?

Al explorar los sitios potenciales para establecer un centro de cuidado infantil, usted pudiera no estar consciente que los niños y el personal pueden entrar en contacto en esas ubicaciones con riesgos químicos dañinos, tales como arsénico, plomo, pesticidas y compuestos orgánicos volátiles (VOC). La ubicación, o sitio, de un centro de cuidado infantil puede determinar los tipos y la cantidad de exposiciones a productos químicos de los niños mientras están bajo sus cuidados.

Para garantizar una localización segura, ubique una propiedad o edificación que esté libre de la amenaza de posibles exposiciones a productos químicos peligrosos. Hágalo antes o en las etapas iniciales del proceso para establecerse y obtener la licencia.

¿QUÉ INCLUYE LA LOCALIZACIÓN SEGURA DEL SITIO?

Aun cuando los centros de cuidado infantil cumplan con las regulaciones estatales de otorgamiento de licencias, pueden estar en lugares donde los niños y el personal pudieran estar expuestos a contaminación ambiental.

Hay 4 elementos clave que deben tomarse en cuenta antes de elegir una ubicación para establecer un nuevo centro de cuidado infantil.



Uso anterior del sitio.

¿Se producían, usaban, almacenaban o desechaban previamente productos químicos tóxicos en el sitio?



Sitios y actividades en los alrededores.

¿Usa actualmente productos químicos tóxicos alguno de los negocios vecinos?



Presencia de riesgos que ocurren de manera natural.

¿Hay en la propiedad sustancias dañinas que ocurren de manera natural, tales como el radón o el arsénico?



Acceso a agua potable segura.

¿Cuenta el sitio con un pozo que se pueda usar para suministrar agua potable? ¿Se le han hecho pruebas al agua del pozo para determinar si cumple con las normas de calidad de agua potable? ¿El agua es apta para el consumo?

¿QUÉ PUEDO HACER PARA GARANTIZAR QUE MI UBICACIÓN ES SEGURA?

Si selecciona la ubicación correcta para su centro de cuidado infantil, puede proteger la salud de los niños y del personal y reducir el riesgo de responsabilidad civil que pueda correr su negocio. Nuestro proceso de evaluación voluntaria del Departamento de Salud Pública (DPH) puede ayudarlo a tomar una decisión informada con respecto a si una ubicación es segura y puede usarse.

- Revise nuestra guía del Programa de Localización Segura de Georgia para garantizar que su centro de cuidado infantil esté en un lugar seguro <https://dph.georgia.gov/georgia-safe-siting-program>.
- Complete el [cuestionario del historial de la propiedad](#) para evaluar la ubicación propuesta para su centro de cuidado infantil.
- Obtenga un informe personalizado sobre su sitio. Nuestro personal revisará sus respuestas, al igual que la información adicional sobre su sitio propuesto y le presentará un informe personalizado.

RECURSOS ÚTILES

Agencia para Sustancias Tóxicas y el Registro de Enfermedades (ATSDR)
<https://www.atsdr.cdc.gov/safeplacesforECE/>

Departamento de Cuidado y Aprendizaje Temprano de Georgia (DECAL)
<https://www.decal.ga.gov/>

Unidad Especializada en Salud Ambiental Pediátrica (PEHSU) del Sudeste
<https://www.pehsu.net/region4.html>

Red de Salud Ambiental Infantil (CEHN)
<https://cehn.org/>

PARA MÁS INFORMACIÓN

Departamento de Salud Pública (DPH) de Georgia
Sección de Salud Ambiental
Programa de Riesgos Químicos
(404) 657-6534
ga.safe-siting@dph.ga.gov